



安田町立安田中学校

# 学校だより

令和4年6月30日  
No.4



安田中学校  
公認キャラクター  
「あんこちゃん」です

安田中学校 HP にも掲載しています

## 3年生修学旅行

6月7日(火)に3年生が、1泊2日で県西部地域への修学旅行に出発しました。新型コロナの感染状況を注視しながらの毎日でしたが、全員が参加で当日を迎えることができました。出発式では実行委員長の山崎さんが、見送りにきていただいた保護者にあいさつをして出発しました。この日は、津野町のフォレストアドベンチャー・高知を訪れ、豊富な自然を利用したアクティビティを体験しました。中でも、山々に広がるパノラマを横目に飛んで行く高く長いジップラインは、スリル満点で存分に楽しめました。

2日目は、足摺海洋館SATOUMIと足摺海底館で様々なお魚を見学したあと、四万十川で屋形船に乗って遊覧しながら昼食をとり、水車亭でお土産を買って帰校しました。1泊2日の短い旅程でしたが、天候にも恵まれ、様々な体験やホテルでの語らいなど思い出深い修学旅行となったようです。



## 高専説明会・高校説明会

6月10日(金)に2・3年生を対象に高知工業高等専門学校の説明会を行いました。説明ではスライドを使いながら、高校との違い、高専の教育課程等を説明いただき、進路については5年を卒業して就職や大学3年生への編入、また、3年修了時に進路変更し大学への進学が可能であることなど詳しく説明していた

いただきました。

また、6月16日(木)には、中芸高校、安芸高校(来年度安芸桜ヶ丘高校と統合するため、安芸高校・安芸桜ヶ丘高校の両校の説明)、高知農業高校、高知追手前高校の先生方に来校いただき、説明会を行いました。各校から、学校の特色、教育課程、学校行事、部活動、進路などをスライドや動画を使いながら詳しく説明していただきました。具体的な学習内容や高校生活を知り、卒業後の自分の姿を描きながら今後の進路選択の参考にしていきます。



## 道徳参観日・池透暢さん講演会

6月18日(土)に道徳参観日を行いました。1年生は「美しい母の顔」、2年生は「尊い玉子」、3年生は「ぶれない心」という教材をもとにそれぞれ学習しました。また、3年生は、先日の修学旅行のまとめを行い、保護者に向けた報告会を行いました

午後は、本県出身の東京パラリンピック車イスラグビー銅メダリスト池透暢さんを講師にお迎えし講演会と車イスラグビーの体験を行いました。講演では、19歳で事故に遭い、命は助かったものの、全身の75%をやけどする重傷をおい、左腕の神経の損傷や左足の切断、40回の手術、さらに、友人3人の命が亡くなるなどの苦しみや悲しみのなか、「亡くなった大切な友人の分まで頑張っ生きて証を残したい」と車イスバスケット、そして車イスラグビーに取り組んだ壮絶なエピソードをお話いただき、

思い通りにならないことがたくさんあった。どうすれば今を越えられるかを考え立ち向かって努力すれば成長と小さなチャンスが必ずやってきた。困難は「成長の時期」、簡単に叶わない夢が自分を成長させてくれる。本気で努力したことの先に、本当の喜びと価値がある。努力と失敗を繰り返せば、そこに心がともない、人としての財産になる。

- 嫌なことから逃げない。 ⇒ 必ず成長が待っている。
- 人を大切にする。 ⇒ まわりに信頼できる人が増える。
- 苦手なことにチャレンジすること。 ⇒ 目標が見えてくる。

などのたくさんのメッセージをいただきました。

引き続きに行った車イスラグビー体験では、実際に競技用の車イスに乗り、基本の動きを確認したあと、池さんの指示で互いにぶつかり合い、金属がぶつかる大きな音と衝撃に驚きながらこのスポーツの激しさを体感しました。その後、チームに分かれてゲームを行い、最初は思うように動けなかったものの、ゲームを重ねるごとに車イスの操作も上達し楽しく体験をすることができました。

閉会行事では、生徒たちからのたくさんの質問に一つ一つ丁寧に答えていただき、様々な事を学び考える機会となりました。



野球部・小学生を招いて交流

6月16日(木)の部活の時間に野球部が地域の小学生と交流し、野球人口を増やすことを目的に安田スポーツ少年団の3年生以下の児童を招いて交流しました。小学生も元気よく参加し、中学生部員が指導役となってキャッチボールやバッティング体験をしたあと、ティーボール(入門期の子どもたちのために開発された柔らかいボールを使い、止まっているボールを打つピッチャーのいないゲーム)を行い、小学生と一緒に楽しみました。



ヤシク先生(田野町ALT)との交流

6月22日(水)に英語の授業一環として田野町に新しくALTとして来日されたヤシク先生(南アフリカ出身)をお招きし、1年生は「ヤシク先生と楽しく交流しよう」、2年生は、「安田のおすすめをヤシク先生に伝えよう」をめあてにそれぞれ交流しました。2年生は、ペアで安田のおすすめの食べ物、レストランやその場所などを、スライドを使って英語で紹介しました。ヤシク先生からは、南アフリカの場所や食べ物、動物の他、国内に4つの民族がおり、11の言語が話されていることなど日本とは異なる文化を紹介していただきました。その後は、様々な質問をして答えていただきながら交流を深めました。



犯罪被害防止教室・非行防止教室

6月24日(金)に安芸警察署の國藤さん、山本さん、安田駐在所の平田さんを講師にお迎えし、1年生が犯罪被害防止教室・非行防止教室を行いました。不審者に対する対策や襲われたときの対処法など実践を交えながら説明していただきました。また、スマートフォンやゲーム機などを通じてインターネット上で個人情報が出たり、被害に遭ってしまったりする例なども説明いただき、正しいインターネットの使い方についても学ぶことができました。今回の学習を生かして、自分たちが巻き込まれたり関わったりすることのないよう十分気をつけて行きましょう。



安芸地区夏季体育大会 ☆野球・決勝

6月11日 安芸市営球場補助グラウンド

: 3回途中降雨のため延期

6月12日 室戸マリン球場: 前日の続きから試合再開  
準優勝 安田中 ● 2 対 6 市立安芸・清水ヶ丘中



7・8月の主な予定(都合により変更する場合があります。)

7月				8月			
日	曜	学校行事等	給食	日	曜	学校行事等	給食
1	金	臨時集会(県体壮行式)	○	1	月	県吹奏楽コンクール 立志拓道教室	
2	土	県体(卓球)		2	火	立志拓道教室	
3	日	県体(卓球)		3	水	立志拓道教室	
4	月	SC 資源回収	○	4	木	中芸教研第2回統一研修日	
5	火	体育大会実行委員会 PTA本部役員会	○	5	金	立志拓道教室	
6	水	フッ素洗口 職場体験学習(3年) 代表専門委員会	1・2年	6	土		
7	木	職場体験学習(3年)	1・2年	7	日		
8	金	あいさつ運動 集会	○	8	月	学校閉庁日(~15日)	
9	土	安芸市長旗杯野球		9	火		
10	日	安芸市長旗杯野球		10	水		
11	月	体育大会実行委員会	○	11	木	山の日	
12	火	GTEC(3年) SSW 税の学習(3年) ワックスがけ	○	12	金		
13	水	フッ素洗口 職員会	○	13	土	安田の夢まつり 中高オープン夏季卓球	
14	木	三者面談1	○	14	日		
15	金	三者面談2	○	15	月	中学1年卓球大会	
16	土			16	火	学年別夏季卓球大会 立志拓道教室	
17	日	県体(野球)		17	水	立志拓道教室	
18	月	海の日 県体(野球)		18	木	立志拓道教室	
19	火		○	19	金	立志拓道教室	
20	水	1学期終業式・1学期給食最後	○	20	土		
21	木	夏期休業開始 県体(野球) 立志拓道教室		21	日		
22	金	県体(野球) 立志拓道教室		22	月	立志拓道教室	
23	土			23	火	立志拓道教室	
24	日			24	水	職員会	
25	月	立志拓道教室		25	木	立志拓道教室	
26	火	立志拓道教室		26	金	立志拓道教室	
27	水	立志拓道教室		27	土		
28	木	立志拓道教室		28	日	高知県PTA研究大会(土佐市)	
29	金	立志拓道教室		29	月	園小中連絡会	
30	土			30	火	立志拓道教室	
31	日			31	水	立志拓道教室	